Hockey sobre patines | OK Liga

El Telecable sufre en Mataró

Un gol de Ana Catarina a cuatro minutos para el final doblegó a las catalanas, que igualaron por dos veces y ofrecieron gran resistencia

Mataró Telecable Gijón

Mataró: Paula Lladó, Ariadna Martínez, Aina Lleonart, Farners Prats y Carla Naranjo. También jugaron Nina Almirall, Thais Pérez y Mar

Telecable Gijón: Fernanda Hidalgo, Sara Lolo, Marta Piquero, Nuria Almeida y Sara Ro ces. También jugaron María Igualada y Ana Catarina,

Goles: 0-1, min.3: Marta Piquero; 1-1, min.4: Ariadna Martínez; 1-2, min.8: Nuria Almeida; 2-2, min.8: Aina Lleonart; 2-3, min.15: Ana Catarina y 2-4, min.46: Ana Catarina.

Árbitro: Adriá Hernández, Mostró tarjeta

J. J., Gijón

El Telecable Gijón sumó tres puntos muy trabajados ante un rival, Mataró, que le puso las cosas muy difíciles en un partido domina-do por las gijonesas pero con peli-grosos ataques de las catalanas.

El equipo de Natasha Lee necesitaba la victoria en Mataró para mantener el coliderato de la OK Liga que compartía con el Palau i Ple-gamans. Antes de jugar ya sabía que el conjunto catalán había gana-do su partido, e incluso que el Vila-Sana, tercero en discordia, también había vencido en el suyo. Así que las gijonesas salieron fuertes y apenas tardaron tres minutos en adelantarse en el marcador. Lo hizo Marta Piquero al transformar un penalti del que ella misma fue objeto.

Sin embargo, el Mataró apenas tardó un minuto en igualar el marcador tras un remate cruzado de Ariadna Martínez. El Telecable Gi-



ara Roces controla la bola ante una rival. | Ángel González

jón dominaba la bola, pero el Mataró también llegaba con peligro en un partido que estaba siendo muy competido. De nuevo las gijonesas se adelantaron con un gran gol de Nuria Almeida, pero al igual que sucediera antes el Mataró empató en la siguiente jugada. De hecho, solo pasaron siete segundos entre los dos goles.

Antes del descanso Ana Catarina dio la tercera ventaja al Telecable Gijón y esta vez las gijonesas supie-ron frenar las acometidas catalanas para llegar al descanso con ventaja, 2-3. Tras la reanudación continuó el dominio asturiano pero el Mataró nunca perdió la fe de poder sacar algo positivo en este encuentro. Los minutos fueron pasando sin que se alterase el marcador y con el Tele-cable Gijón acercándose peligrosamente a las diez faltas.

Todo se complicó incluso más cuando el árbitro mostró tarjeta azul a Sara Lolo a falta de cinco minutos. El lanzamiento de Farners Prats lo detuvo Fernanda Hidalgo y cuando las gijonesas se en-contraban en inferioridad numérica por los dos minutos de sanción a Lolo llegó una contra en la que Sara Roces y Ana Catarina se fueron solas, ya que todas las jugadoras del Mataró estaban volcadas al ata-que. Roces pasó a Catarina y esta picó la bola sorprendiendo a Paula Lladó y dando dos goles de ventaja a su equipo que pudo jugar con tranquilidad y a favor de marcador los cuatro minutos que quedaban para el final.

Balonmano

El Gijón cierra el año ganando al Cañiza (22-16)

Gijón

El Balonmano Gijón cerró el año imponiéndose al Cañiza, 22-16, en un partido bastante extraño y en el que el equipo gallego solo anotó 4 goles en la primera parte.

El conjunto gijonés afrontó este partido con varias bajas, ya que no pudo contar con Laura Rivas, Capelastegui ni Sara de Castro. Tras unos primeros minutos igualados y en los que el Cañiza incluso estuvo por delante, 3-4 en el minuto 17, luego no fue capaz de anotar ningún gol más hasta el descanso. Tras la reanudación las galle-

gas estuvieron más acertadas y llegaron a situarse a un solo gol negatoria simulase a un solo gon de las gijonesas, 14-13, pero de nuevo les entró la pájara y se pasaron otros siete minutos sin marcar. De hecho, solo anotaron otros tres en los últimos 15. El Balonmano Gijón aprovechó esta segunda sequía anotadora del rival y tomó de nuevo una ventaja que ya hizo valer para sumar un nuevo triunfo. En las filas locales las máxi-

mas goleadoras fueron Eva Vide, con 6 tantos, y Alba González, con 5.

El siguiente partido no será hasta el 14 de enero, cuando el Balonmano Gijón rendirá visita al Camargo en un partido que se prevé igualado.

Baloncesto

87-80: reacción tardía del Tartiere Auto en Carballo

J. J., Gijón

Reacción tardía la del Tartiere Auto Gijón en la cancha del Calvo Xiria, en la que acabó cayen-do por 87-80 tras un partido en el que fue siempre a remolque en el marcador.

Los gallegos salieron más acertados y acabaron el primer cuarto con 5 puntos de ventaja. Aunque los gijoneses nunca baja-ron los brazos, el Calvo Xiria imponía su juego y al descanso se llegó con 43-34 en el marcador y la sensación de que los locales tenían claramente controlado el partido. Así se ratificó en el tercer cuarto, en el que a los 9 puntos a

su favor añadieron otros 7. Pero el Tartiere Auto todavía tenía cosas que decir y aunque llegó a ir perdiendo por una diferencia de 19 puntos, 73-54, se produjo la reacción con un parcial de 0-7 que les acercó en el marcador. Unos excelentes minutos de Michu hicieron que los gijoneses se situaran a solo 5 puntos, 83-78, pero quedaban so-lo 27 segundos para el final y la remontada fue imposible.



Marcos León

Doblete de Grupo y Colegio Leonés en el Torneo de Navidad

Grupo y Tizona en alevín, Art-Chivo y Colegio Leonés en infantil, Colegio Leonés y Grupo en cadete y Fodeba y Cant-basket en junior fueron los gandores del Torneo de Navidad del Grupo. En la ima-gen, equipos del Grupo y del Art-Chivo. ATLETISMO

La Carrera de Nochebuena agota los 2.200 dorsales

La 36.ª Carrera Popular de Nochebuena, la carrera del Papa Noel de chocolate, que organiza el club Estadio Gijón, agotó sus 2.200 dorsales. Saldrá a las 11 horas de la Avenida Albert Einstein para un recorrido de 5 kilómetros hasta Las Mestas. | J.J.

NATACIÓN

La Travesía de Navidad contará con 200 participantes

La Travesía de Navidad contará mañana con 200 participantes en la prueba de 220 metros que se disputa en el puerto deportivo y que recupera su tradicional recorrido entre las rampas de la Barquera y la antigua rula. | J.J.